

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Port-Gentil : une dizaine de maisons réduites en cendres à Sainte-Barbe

Photo: Jean Paulin ALLOGO



**Une partie des décombres de l'incendie jugé criminel.**

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**P**LUSIEURS familles domiciliées dans la zone communément appelée Sainte-Barbe, dans le 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, sont à la belle étoile. Et pour cause. Un incendie d'une

rare violence a réduit en cendres une dizaine de maisons dans la nuit de lundi à mardi, aux environs de 3 h 30.

Selon des témoignages concordants recueillis auprès des voisins, ce gigantesque sinistre ayant jeté de nombreux riverains à la rue serait d'origine crimi-

nelle. C'est-à-dire volontaire. Aussi cet acte, croient savoir nos sources, serait l'œuvre d'un jeune homme d'une vingtaine d'années qui passerait le clair de son temps à consommer du cannabis, entre autres. En effet, la veille du drame, le

3 juillet 2023, le pyromane présumé aurait prémédité de mettre le feu à toute la zone. Mais ses propos n'auraient pas été pris au sérieux, vu qu'il serait considéré comme un petit effronté.

Sauf que le jeune homme

aurait mis son plan à exécution, en mettant justement le feu dans l'une des habitations pendant que tout le monde dormait paisiblement. Et au moment de s'en rendre compte, il était déjà trop tard. Car les occupants des maisons victimes du

brasier n'ont rien pu sauver. Selon le bilan provisoire établi, ce sont une dizaine de maisons qui ont été réduites en cendres. À part les dégâts importants relevés, on ne déplore par contre aucune perte en vies humaines.

## Makokou : deux véhicules incendiés par des inconnus à Zoatab

Landry EKOMBA NDOMBE  
Makokou/ Gabon

**A**LORS que l'on croyait un tant soit peu les actes de vandalisme contenus par les forces de sécurité dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Ivindo, voilà qu'un enseignant établi au quartier Zoatab, dans le 1er arrondissement de la commune de Makokou, vient d'en faire les frais. Les deux véhicules de marque Toyota de celui qui est, par ailleurs, surveillant général au collège Notre-Dame-des-Victoires, ont été incendiés dans la nuit de mercredi à jeudi.

Selon les témoignages, cela fait belle lurette que cet enseignant réside pourtant à Zoatab. Mieux, l'homme ne serait pas connu comme quelqu'un à problème. Aussi le voisinage a-t-il été surpris par les faits dont la commission remonterait vers



Photo: Landry EKOMBA NDOMBE

**Les deux véhicules dont les stigmates de l'incendie sont visibles**

4 heures du matin. Et la victime de confier : " En sortant de la maison pour un tour du propriétaire, j'ai constaté que les flammes étaient en train de lécher mes deux voitures. À côté étaient disposés un vieux matelas et du bois de chauffage. N'eût été ma présence, je pense bien que les maisons des voisins auraient aussi pris feu."

Pour l'heure, les causes réelles de cet acte ne sont pas connues. L'enseignant s'est rapproché de la Police judiciaire (PJ) dont les éléments sont présentement sur les dents pour retrouver les auteurs de cet acte ignoble.

Crédit vacances

**QUELS SONT VOS PROJETS POUR CES VACANCES ?**

**CRÉDIT VACANCES**  
Du 15 juin au 10 août 2023, empruntez jusqu'à 5 millions FCFA remboursables sur 5 mois maximum.

Voir conditions en agences.

Tél : N° court 8888  
(+241) 11 79 61 50  
E-mail : eqc@bgfi.com  
www.groupebgfibank.com

  
**BGFI Bank**  
Votre partenaire pour l'avenir